

INFORMATIONS FISCALES 2015 BELGIQUE



GLOBAL SHARE PLAN
Powered by Lovinklaan



Ce supplément a été préparé afin de vous fournir un aperçu des conséquences fiscales du Global Share Plan (le "Plan"). La description des conséquences fiscales n'est pas décisive lorsqu'on complète sa déclaration fiscale.

Tous les termes capitalisés utilisés ci-dessous ont le sens qui leur est assigné sont utilisés tels que définis ou utilisés dans le Plan.

Le supplément est basé sur des lois fiscales en vigueur en Belgique depuis le 1 janvier 2015. Cela n'adresse pas nécessairement toutes les lois fiscales pouvant s'appliquer à vous. De telles lois sont souvent complexes et peuvent changer fréquemment. Il en résulte que l'information contenue dans ce résumé peut ne plus être à jour au moment où vous participerez au Plan, acquerez des actions, recevez des dividendes ou vendrez des actions acquises en vertu du Plan.

Veillez noter que ce supplément est général par nature et n'adresse pas les différentes lois, règles et règlements pouvant s'appliquer. Il pourrait ne pas être d'application pour votre situation fiscale ou financière particulière, et ARCADIS NV n'est pas dans une position de vous garantir un quelconque résultat fiscal. Par conséquent, il vous est fortement recommandé de chercher à obtenir un avis professionnel approprié en ce qui concerne la façon dont les lois fiscales s'appliquent, dans votre pays, à votre situation spécifique.

Si vous êtes citoyen ou résident d'un autre pays, l'information contenue dans ce supplément peut ne pas vous être applicable.

INFORMATION FISCALE

1 DATE D'OCTROI

À la date à laquelle vous vous inscrivez au Plan et vous vous voyez octroyer un droit d'achat afin d'acheter des actions dans ARCADIS NV en échange d'un prix d'achat décoté, vous ne devriez pas être sujet à taxation.

2 DATE D'ACHAT

À la date à laquelle vous achetez des actions dans ARCADIS NV en échange d'un prix d'achat décoté, vous serez sujet à taxation sur la différence entre la valeur de marché des actions ARCADIS NV achetées et le prix d'achat décoté. Vous serez sujet à l'impôt au taux normal progressif d'impôt sur le revenu, variant entre 25% et 50%, à augmenter des taxes locales.

Tenant compte des circonstances actuelles, des cotisations de sécurité sociale Belge seront dues sur le montant de la décote. Votre employeur belge local sera responsable du paiement des cotisations de sécurité sociale à l'administration de sécurité sociale et retiendra la portion employé des cotisations de sécurité sociale de votre rémunération. Les cotisations de sécurité sociale employé reviennent à 13,07% de la décote octroyée sur l'achat des actions ARCADIS NV en vertu du Plan. Les cotisations de sécurité sociale Employés ne sont pas limitées.

EXEMPLE DE CALCUL D'IMPÔT

Contribution mensuelle	€	100
Valeur de marché de l'action à l'achat	€	25
Prix d'achat décoté 80% de € 25	€	20
Actions achetées (€ 100 / € 20)		5

Bénéfice brut total du Participant 5 x (€ 25 – € 20)	€	25
Contributions de sécurité sociale Employé 13,07% x € 25	€	3,27
Montant imposable € 25 – € 3,27 (sécurité sociale)	€	21,73

Supposons un taux d'imposition marginal sur le revenu de 50%	€	10,87
Gain net € 25 – (€ 3,27 + € 10,87)	€	10,87

3 RETENUE ET DÉCLARATION FISCALE

Votre employeur belge local retiendra, de la même manière que pour votre salaire normal en espèces, l'impôt sur le revenu quand vous acquerez les actions ARCADIS NV à une décote et déclarera le revenu imposable résultant de l'achat à une décote sur votre fiche de paye et fiche fiscale 281.10.

Il est de votre unique responsabilité et obligation de déclarer le montant imposable que vous réalisez sur l'achat des actions ARCADIS NV à une décote, en vertu du Plan, sur votre déclaration fiscale annuelle individuelle relative à l'année au cours de laquelle vous avez acheté les actions ARCADIS NV avec une décote et de payer l'impôt dû. Votre obligation de déclaration existe indépendamment des obligations de déclaration et de retenue de votre employeur belge local. Il est aussi exigé de vous que vous déclariez tout compte bancaire étranger que vous pourriez avoir sur votre déclaration fiscale. En outre, vous devrez communiquer le numéro de compte de ces comptes en banque étrangers, le nom de la banque auprès de laquelle ont été ouverts ces comptes et le pays dans lequel ils ont été ouverts à un point de contact central de la Banque Nationale de Belgique, ce dans une déclaration distincte

(le formulaire et les modalités de cette obligation de déclaration n'étaient pas encore disponibles au moment où ce supplément d'informations fiscales fut établi).

4 DIVIDENDES

Vous serez sujet à l'impôt sur le revenu sur les dividendes payés sur les actions ARCADIS NV que vous acquerez en vertu du Plan. Les dividendes payés sur les actions ARCADIS NV que vous acquerez en vertu du Plan seront sujets à l'impôt belge et néerlandais.

Le précompte néerlandais sera retenu à la source et s'élève généralement à 15%. Dans certaines circonstances statutaires, le dividende peut être exempté du précompte sur dividende néerlandais. Vous serez informés du montant d'impôt sur dividende effectivement retenu.

Le dividende, net de précompte néerlandais, sera taxé en Belgique. Le traitement fiscal belge des dividendes dépendra de l'application ou non d'un précompte mobilier belge au taux de 25%. Si un précompte mobilier belge est perçu, ce précompte constitue l'impôt final, et vous ne devez pas déclarer les dividendes dans votre déclaration annuelle à l'impôt sur le revenu. Si aucun précompte belge n'est perçu, les dividendes seront taxés au taux de 25%.

EXEMPLE DE CALCUL D'IMPÔT

Montant brut de dividende	€	5
Précompte néerlandais de (par exemple) 15%	€	0,75
Montant de dividende après précompte néerlandais	€	4,25
Montant assujéti à l'impôt belge	€	4,25
Impôt belge de 25%	€	1,06
Montant de dividende après impôt belge	€	3,19

5 INFORMATION DE CONTRÔLE DE CHANGE

En général, vous ne devriez pas être sujets à de quelconques exigences de change en rapport avec le Plan.

6 DIVERS

Vos actions ARCADIS NV sont enregistrées au compte suivant: 0230-122409.S1. Ce compte a été ouvert auprès de UBS Bank en Suisse.

TAX INFORMATION SUPPLEMENT 2015 BELGIUM



GLOBAL SHARE PLAN
Powered by Lovinklaan



This supplement has been prepared to provide you with a summary of the tax consequences of the Global Share Plan ("Plan"). The description of the tax consequences is not decisive when completing your personal income tax return.

All capitalized terms used herein are used as they are defined or used in the Plan.

This supplement is based on tax laws in effect in Belgium as of January 1, 2015. It does not necessarily address all local tax laws that may apply to you. Such laws are often complex and can change frequently. As a result, the information contained in this summary may be out of date at the time you participate in the Plan, acquire shares, receive dividends or sell shares acquired under the Plan.

Please note that this supplement is general in nature and does not discuss all of the various laws, rules and regulations that may apply. It may not apply to your particular tax or financial situation, and ARCADIS NV is not in a position to assure you of any particular tax result. Accordingly, you are strongly advised to seek appropriate professional advice as to how the tax laws in your country apply to your specific situation.

If you are a citizen or resident of another country, the information contained in this supplement may not be applicable to you.

TAX INFORMATION

1 DATE OF GRANT

On the date you enroll in the Plan and you are granted a purchase right to purchase shares in ARCADIS NV against a discounted purchase price, you should not be subject to taxation.

2 PURCHASE DATE

On the date you purchase shares in ARCADIS NV against a discounted purchase price, you will be subject to taxation on the difference between the fair market value of the purchased ARCADIS NV shares and the discounted purchase price. You will be subject to tax at the normal progressive income tax rates, varying between 25% and 50%, to be increased with local taxes.

Taking into account the current factual situation, Belgian employer and employee social security contributions are due on the amount of the discount. Your local Belgian employer will be responsible for the payment of the social security contributions to the social security administration and will withhold the employee portion of the social security contributions from your remuneration. The employee social security contributions amount to 13.07% of the discount granted upon the purchase of the ARCADIS NV shares under the Plan. Employee social security contributions are not capped.

EXAMPLE TAX CALCULATION

Monthly contribution	€	100
Fair market value of the shares upon purchase	€	25
Discounted purchase price 80% of € 25	€	20
Shares purchased (€ 100 / € 20)		5

Total gross benefit of the Participant 5 x (€ 25 – € 20)	€	25
Employee social security contributions 13.07% x € 25	€	3.27
Taxable amount € 25 – € 3.27 (social security)	€	21.73

Assuming a 50% marginal income tax rate	€	10.87
Net gain € 25 – (€ 3.27 + € 10.87)	€	10.87

3 TAX WITHHOLDING AND REPORTING

Your local Belgian employer will in the same way as for your normal cash salary withhold income tax when you acquire the ARCADIS NV shares at a discount and will report the taxable income resulting from the purchase at a discount on your salary slip and fiscal voucher 281.10.

It is your sole responsibility and obligation to report the taxable amount you realize upon the purchase of the ARCADIS NV shares at a discount under the Plan on your individual annual income tax return relating to the year in which you purchased the ARCADIS NV shares at a discount and to pay the tax due. Your reporting obligation exists independent from your local Belgian employer's reporting and withholding tax obligations. You are also required to report every foreign bank account you may have on your annual income tax return. Furthermore, you will also have to provide a central contact point of the National Bank of Belgium with the account number of those foreign bank accounts, the name of the bank with which the accounts were opened and the country in which they were opened in a separate report (the form for, and modalities of, this reporting obligation were not yet available at the time this information supplement was drafted).

4 DIVIDENDS

You will be subject to income tax on any dividends paid on ARCADIS NV shares you acquire under the Plan. Dividends paid on ARCADIS NV shares you acquire under the Plan will be subject to both Dutch and Belgian tax.

The Dutch withholding tax will be withheld at source and generally amounts to 15%. Under certain statutory conditions, the dividend may be exempt from Dutch dividend withholding tax. You will be informed about the amount of Dutch dividend tax actually withheld.

The dividends, net of Dutch withholding tax, will be taxed in Belgium. The Belgian tax treatment of the dividends will depend upon whether or not a Belgian withholding tax, at a rate of 25%, is applied. If a Belgian withholding tax was applied, this withholding tax will constitute the final tax, and you do not have to declare the dividend income in your annual income tax return. If no Belgian withholding tax was applied, you will have to declare the dividend income in your annual income tax return, and the dividends will be taxed at a rate of 25%.

EXAMPLE TAX CALCULATION

Gross dividend amount	€	5
Dutch withholding tax of e.g. 15%:	€	0.75
Dividend amount after Dutch withholding tax	€	4.25
Amount subject to Belgian tax	€	4.25
Belgian tax at 25%	€	1.06
Dividend amount after Belgian tax	€	3.19

5 EXCHANGE CONTROL INFORMATION

In general, you should not be subject to any foreign exchange requirements in connection with the Plan.

6 MISCELLANEOUS

Your ARCADIS NV shares are registered at the following account: 0230-122409.S1. This account was opened with UBS Bank in Switzerland.